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內容提要

1. 李齐根教授去南昌大学第二附属医院上班了，建议你是去那边做，那邊比這

邊快。

2. 你要多登记的话，上海这边，什么仁济、中山、我们的啊、长征啊，或者北京

天津、浙一啊、樹蘭医院，都是全国非常有名的医院。

3. 这个时间上，因為现在整改，国家这个政策现在收的很紧，所以现在这个状

况的话就是， 大家都是，原来这个东西可能有一点点不合规或者怎么样。

4. 問：我朋友他当时等的是不到两周，两周不到就等到了？

答：是的，原来是比较快的，原来确实是比较快的。

5. 我們一年做一百多。

6. 我们肝移植大概五十到五十五之间吧，应该我们是全国最低的。

6. 司法途径的这个东西早就不用了！我们没有这种的违规的操作的。

录音內容

医  生：喂，你好！

调查员：你好，医生，你好，我是这样的，我是浙江人，我是刚刚我的同学介

绍，说，叫我到你们上海第二军医大学附属长海医院肝移植做的比较

好，他以前父亲是在你这里做的。

医  生：他是什么时候做的呀？

调查员：我的同学的父亲是，好像去年，去年上半年吧，好像。

医  生：唉，你那个～ 你是老乡吧？老乡推荐你过来的还是怎么着？

调查员：对，就是我上海的那个朋友，上海的朋友推荐我的。

医  生：他是在这儿做的，是吧？

调查员：对，对，在你这做的。

医  生：嗯，这样的，就是说这样，就是李教授，他如果说是去年做的话那应



该就是李教授做的，李教授现在的话，他去那个，主要是在南昌那边，

就是南昌第二附属医院，南昌大学第二附属医院。

调查员：他说是李教授跟那个高晓刚跟李齐根，他们两个。

医  生：对，我知道就是说高教授现在还是在这边的，但是李教授现在主要他

是去那边了，就是去南昌了。

调查员：哦？

医  生：你可以去南昌那个第二附属医院，去那边看一下，就是那边会比我们

这边要快一点，你懂吧？

调查员：哦，那边比这边还快吗？

医  生：对！

调查员：噢。

医  生：人是一样的，就是李教授现在主要是在那边上班，然后就是，如果这

边有手术他可能会过来，但是就是说排队的话，我建议你是去那边，

如果你比较急的话，因为他那边会比较快，懂我的意思吧？

调查员：我这样的话在你这里登记上，到李教授那里登记上，你看这样行不？

医  生：也可以，但是我建议你先去那边登记，你懂吗？

调查员：哦，那是不是…

医  生：你可以多找几个地方去登记都没有问题，但是說的话，最好你是先去

一个你最有可能去做的地方去登记。

调查员：哦？

医  生：就是，这种的，我是建议你先去那边，你做第一次登记，你去那边登

记。

调查员：我们家是做生意的经济方面都没有问题，质量要好，就是要快就，是

这样的。所以说～

医  生：那这个，这个问题，就是说的这个东西都是别人捐出来的，人家为什

么要捐？都是有病，然后出现问题哪，人都已经死了才会捐出来的，

对不对？你要说是好或者怎么样，那我劝你不要做了这个手术，好吧。



调查员：哦，因为家属的心态都喜欢好的，我们也不是专业的也不懂啊。

医  生：哦，我了解的，但是就是说这个东西，我把你的这个观念给你稍微，

就是告诉你实际状况是怎么样的，怎么样的情况，好吧。

调查员：哦。

医  生：我也是尽量对你好的这个方式让你去做这个事情，就是说，哦，你原

来你那个朋友应该是跟李教授是有联系的，然后你就问他就说我这边

有个人想要过去登记，你就找李教授就好了，好吧。

调查员：好。

医  生：你要多登记的话，然后上海这边，什么仁济哪、中山哪、我们的啊、长

征啊，或者北京哪、天津哪、浙一啊、樹蘭医院，啊，这些都可以的，

都是全国非常有名的医院，都可以登记，就是这样的。

调查员：哦，那行，那我如果在你们医院也登记的话，凭你们医院的一般的经

验的话，一般多长时间能等到？这样的话？

医  生：现在说不准的，现在因为整个，就是说现在医疗改革嘛，整个的这个

时间可能会拉的比较长，肾的话大概现在可能要一到两年的时间了，

肝可能会稍微能要快一点点。

调查员：哦，我朋友他当时等的是不到两周，两周不到就等到了。

医  生：是的，原来是比较快的，原来确实是比较快的。

调查员：哦。

医  生：因为这个时间上，就是说现在这个医疗整个在整改，医改国家这个政

策现在收的很紧，所以现在这个状况的话就是…… 大家都是，原来，

原来说实话这个东西可能有一点点不合规或者怎么样，现在的话，现

在大家都是很正规的状态，所以就是排队，你现在越早排队的话，可

能排的好一点，所以你如果要做的话，你尽快去登记就是这个意思。

调查员：我们都登上……

医  生：我建议你先去那边。

调查员：是，会去那边。



医  生：所以我先建议你先去那边，好吧？

调查员：好，那边要去，你这里我也要登上，因为那个高晓刚还在你们这边做

嘛，对不对？

医  生：对的，嗯。

调查员：对，他做的也可以，

医  生：是的。

调查员：高晓刚这个医生他做了多少？做了多长时间了？做肝移植？ 

医  生：也有个十来年了吧，应该。差不多十年，哎。

调查员：那你们一般你们一年能做多少呢？

医  生：嗯～，好的时候一百多吧。

调查员：哦，好的时候一百多吧！ 

医  生：手术都是很成熟的，你不用，你不用去担心这个问题。调查员：好，那

这样的话，一套做下来包括肝源加上住院费一般大概要多少钱？准备。

医  生：每个医院不一样。

调查员：对，每个医院不一样。

医  生：我们，我们大概五十到五十五之间吧。

调查员：噢。 

医  生：应该我们是全国最低的。

调查员：那还一個，那床位方面，床位比较多是吧？

医  生：你如果有的话，肯定我们可以给你安排的出来，就是如果有肝源的话，

我们肯定可以给你安排的出来，这个你不用担心，要是有你过来的话

你肯定不用担心床，你也不可能住在这里等。

调查员：哦。那我明白。但是我就是还有一个问题，我同学说最后跟你们医生通

个气，就是说能夠見個面的话，就是说能够给帮我们搞个比较好的…

…他说他的父亲肝源比较好就是刚刚是那个炼法轮功的人，这样的肝

源还有吗？

医  生：什么时候有过炼法轮功的这个东西，我就从来不知道有这个东西啊？



调查员：他说是，他说是，他的一个亲属帮他介绍的，他是说比较好，質量非

常好的。

医  生：不可能的！这个东西，我们根本就不会有这些东西的，什么乱七八糟

的这些东西，司法途径的这个东西早就不用了，好吧！那我不知道你

那个同学到底是做了还没做？他純屬在這胡扯淡的东西，你可以去骂

他了。

调查员：他做了，他说他做的效果挺好的，他介绍给我了。

医  生：做的好的跟你这个并没有什么关系，我跟你说过这个事情，就是说你

做的手术好坏跟肝脏本身没有关系的，没有特别大的关系，就是说跟

你本人的整个身体状况，相关素質非常高的，好吧。

调查员：好。

医  生：这个东西你等着，你来了过后，如果具体的事情我们再面谈吧，因为

这样说的话没有任何什么意义，现在做都没有做呢。

调查员：那到时候我们登记的时候，我们找医生当面谈好不好？这个情况。

医  生：可以。

调查员：好的，因为家属的心情你也知道，希望找个好的，他说这样很好，炼

功人嘛，他说那个……

医  生：我理解，但是那种就是瞎胡扯淡的东西也就不要乱听或者是乱说了，

好吧？你这样等于很抹黑我们的，你懂吗？

调查员：哦，这样子。

医  生：我们没有这种的违规的操作的。

调查员：那你们还有一个，就是有些、有些医生说叫我们，当地医生说啦，就是

你们如果是在住院里面，同时，做手术的同时切除比较好的。那你们是

同时切除的还是从外面拿进来的？还是怎么样的？怎么样的一个程序

呀？

医  生：都有可能的，唉，这个东西是你的就是你的，分到你的，我们也不可

能所有的都是本院的，那也不是所有的我们产生的都是我们自己能用



的！ 

调查员：请问医生你贵姓啊？

医  生：啊，你等到来了你也不用找我，反正这个人是有专门的人的，好吧，

你等着挂号挂门诊就是了。

医  生：你如果做手术的话我肯定是在病房里的，就是说你如果做手术的话，

我也是肯定会能，跟你能见面的。

调查员：好，那谢谢你啊，医生。

医  生：好。


